

## Der Trozkopf.

Felix war ein kleiner Trozkopf. Einmal gab ihm Mama ein Butterbrot. Felix aber meinte, das Butterbrot wäre zu klein, und er wollte es nicht essen. „Wenn es dir zu klein ist,“ sagte die Mama, „so laß es liegen. Ich denke, du wirst es schon essen.“

Jetzt wurde es Mittag. Die Mama hatte heute Pudding gekocht, und Pudding aß Felix sehr gern. Als er sich aber an den Tisch setzen wollte, sagte die Mama: „Nein, Felix, Pudding darfst du nicht mit essen. Erst mußt du dein Butterbrot verzehren.“

Da weinte der Knabe, aber das Butterbrot aß er nicht.

Nach Tische brachte die Köchin den Kaffee, und Mama ließ guten Kuchen dazu holen. Felix wollte sich wieder herbeimachen. Die Mama aber sagte: „Nein, Felix, erst iß dein Butterbrot. Eher kommst du mir nicht an den Tisch.“

Felix weinte von neuem und mußte zudem sehen, wie gut seinen Geschwistern der Kuchen schmeckte. Aber sein Butterbrot aß er nicht, obgleich ihn jetzt schon der Hunger quälte.

Gegen Abend ließ Mama Honig holen und strich jedem der Kinder eine Honigsemmel. Felix